

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Zukunft

Mit Zuversicht in die Zukunft

Lisa und Michael Rau, Auto Rau

Die Geschwister Lisa und Michael Rau stellen sich den Veränderungen der Automobilbranche. Wir sind nicht nur Geschwister, sondern auch Geschäftsführer eines regional verwurzelten Gebrauchtwagenhandels. Als klassischer Familienbetrieb mit Sitz in Moosburg führen wir das Geschäft seit XX Jahren in XX. Generation. Die Basis unseres Geschäfts legte XX im Jahr XX. Heute ist Auto Rau einer der größten Gebrauchtwagenhändler in Kärnten. Wir führen verschiedene Marken, darunter BMW, Škoda, Audi oder SEAT.

"Die Verwurzelung in der Gemeinde ist uns wichtig und auch ein Grund für unseren Erfolg. So schaffen wir für unsere Kunden immer ein familiäres Ambiente."

Die Automobilbranche ist zweifelsohne im Umbruch, vieles hat sich in den letzten Jahrzehnten geändert und die Veränderung wird sich in den nächsten Jahren beschleunigen. Die Weiterentwicklung von Dieselmotoren und der Stellenwert der E-Mobilität sind nur zwei von vielen drängenden Fragen, die unsere Branche in Zukunft beschäftigen werden. Doch wir sind

uns sicher, dass wir diese Herausforderungen schaffen werden. www.auto-rau.at

Online seit 08.01.2020 (Aktualisiert: 21.03.2023)